



Québec, 20 novembre 2021*

Un prix spécial pour une année hors de l'ordinaire

Pour cette édition, l'AQSPC a décidé de souligner au **PLURIEL** les efforts remarquables de toutes les personnes qui ont tenu bon durant les mois particulièrement difficiles pour maintenir la pratique du boccia et notre offre de services.

Nous souhaitons ainsi rendre hommage à tous les athlètes, les permanents, les entraîneurs, les officiels, les bénévoles et les membres de tous les comités **pour leur résilience, leur détermination et leur courage.**

Vous n'avez pas baissé les bras.

Votre persévérance a été une source d'inspiration !



En cette année, qui restera à tout jamais dans les annales, c'est avec beaucoup de fierté et de gratitude que nous vous offrons à tous et à toutes, un **Prix Sport'Éthique Pluriel**, invisible mais bien tangible!

Félicitations!

*Prix remis lors de la tenue des Championnats canadiens de boccia à Québec, du 17 au 20 novembre 2021.